

笑顔あふれる
御陵っ子

御陵小学校だより R5第14号

令和5年11月16日
【田邊 発】

授業参観 御陵のつどい 引き渡し訓練(11月12日)

先日行われた「授業参観」「御陵のつどい」には、たくさんの保護者の方に参加いただき、ありがとうございました。授業参観では、研究の柱としている「デジタル教科書を使った授業」「ポジティブ教育(レジリエンス教育)の授業をご覧いただきました。保護者参加の場面では、積極的にお子さんについていただきありがとうございました。子どもたちは、タブレットを巧みに操り、自分の考えを表現したり発信したりできるようになってきました。また、ポジティブ教育では、気持ちの落ち込みにストップをかけたり、前向きに物事をとらえたりしようと意識改革が進んでいます。

今後も、さらに進化させていきたいと思っておりますので、保護者の皆様には、これからもご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<授業参観 2校時>

ポジティブ教育



1年生



2年生

自立活動



のぞみ



デジタル教科書 活用



3年生



4年生



5年生



6年生

<御陵のつどい 3校時>

福井工業高等専門学校の先生をお招きし、人工いくら時計作りを行いました。親子で「こうするんじゃない」「ここ持ってて」など会話もはずみ、楽しいひとときとなりました。育友会役員の方には、会場設営や事前部品製作など大変お世話になりました。ありがとうございました。



<児童引き渡し訓練 14:10~>

「洪水警戒レベル4のため避難指示が発令され、児童は校舎2階に避難した」という設定で、永平寺町防災安全課・学校教育課、御陵幼稚園とタイアップし避難訓練を行いました。当日は、県の防災士の会から3名の方も参加し、助言をいただきました。その中で、児童を家庭に引き渡す際には、例えば、「〇〇さんのお母さんですね」では足りなくて、「〇〇さんのお母さんの□□さんですね」と名前まで確認した方がいいとご指摘を受けましたので、今後、そのように対応させていただきます。



垂直避難

地域の方にお世話になりました 感謝です

<五領玉ねぎ植え(10月31日)3・4年生>

3・4年生で玉ねぎを植えました。今年度も末政ファームさんにお世話になることになりました。末政ファームからは3名の方に参加していただき、ご指導、作業補助をいただきました。3年生は初めての体験です。6月の収穫をめざして1本1本丁寧に植えました。



<学校林植樹(11月1日)6年生>

地元の「七福産業会(学校林の管理や整備に取り組んでいる団体)」にお世話になりました。林道の整備(下草刈り)、植樹場所の土壌整備(開墾および肥料散布)、そして植樹の指導・補助をしてくださいました。さらに、高い木に登っての枝打ち作業も見せていただきました。

6年生は5本の「冬桜」を植えました。支柱2本をかけやで打ち込み、しゅろ縄で横棧を結び付け、植樹。最後に添え木を立てて完成。「学校林を後世に残し、人の集う場所にしたい」という七福産業会さんの願いを共有した瞬間でした。



支柱打ち込み



横棧取り付け



植樹



枝打ち

謝辞

後期指導主事訪問(11月8日)

永平寺町から室教育長、今川指導主事、鈴木教育委員、福井県教育委員会から西間木指導主事、福井大学から小林助教を招いて、タブレット活用とデジタル教科書活用の授業を見ていただきました。他校からも多くの先生方に参加いただきました。タブレットを自在に扱えている」「積極的に自分の考えを発信している」と称賛の言葉をいただきました。



2年生



3年生

国語「馬のおもちゃの作り方」国語「すがたをかえる大豆」



4年生



6年生

国語「世界にほこる和紙」国語「鳥獣戯画を読む」

地層見学(10月30日)6年生

理科の学習で、三国にある福良浜と東尋坊に出かけ、地層や柱状節理の作り方など大地の作りについて学びました。



福良浜



東尋坊

子どもアートデビュー体験 (11月10日)4・5年生

ハーモニーホールで行われました。三国出身で世界的に有名な小松長生さんが指揮をしました。パイプオルガンの響きも迫力がありました。FBCニュースで放映されました。

